

学校だより

京都市立樺原中学校
平成29年1月 5日

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=205702>

新規スタート「夢」に向かって日々の努力を

いよいよ新しい年がスタートしました。これからの3ヶ月間は、みんなにとって、一年間の締めくくりの大切な時期です。自分の『夢』に向かって、一日一日の努力の積み重ねを大切にしてほしいと思います。

3年生は、これまで学習・生徒会活動・部活動にいろいろな行事にがんばり、先輩として1・2年生を引っ張ってきてくれましたが、今は自分の進路に向けてしっかりとがんばってほしいと思います。そして、3年生のみんなが、「この仲間と出会えて良かった。樺原中で学んで本当によかった。」と思えるような学年にしてくれることを願っています。

2年生・1年生にとっては、この3ヶ月間は、次の学年に向けて心身ともに成長するための大切な期間です。学習も部活動においても、冬の寒さの中で毎日こつこつと努力を積み重ねることが、やがて来る春に大きな結果を出すことができます。2年生・1年生は、次の学年に向けて、毎日の学校生活と学習にしっかりと取り組んでほしいと思います。

PTAフェスティバル(壁新聞) 祝:実行委員長賞

昨年12月10日(土)に、京都市勧業館 みやこめっせで PTA フェスティバル「テーマ:Go FORWARD ~前に進もう!私たちの子どものために~」が行われ、壁新聞コンクールには樺原中 PTA の作品も参加しました。樺原中学校の取組や地生連の行事も紹介され、内容の充実した素晴らしい壁新聞に仕上り、来場者の好評を博していました。



| 日 | 曜 | 1月の行事 |
|----|---|---------------------------------|
| 5 | 木 | 全校集会 |
| 6 | 金 | |
| 7 | 土 | |
| 8 | 日 | |
| 9 | 月 | 成人の日 |
| 10 | 火 | |
| 11 | 水 | |
| 12 | 木 | 職員会議 |
| 13 | 金 | 生徒委員会 |
| 14 | 土 | |
| 15 | 日 | |
| 16 | 月 | あいさつ運動 完全下校 17:30 PTA実行委員 |
| 17 | 火 | |
| 18 | 水 | 3年Vテスト① 午後:小中交流会 |
| 19 | 木 | 3年Vテスト② 私学出願 |
| 20 | 金 | 3年Vテスト③ 5・6限2年防煙教室 私学出願 |
| 21 | 土 | 体育館竣工式 |
| 22 | 日 | |
| 23 | 月 | |
| 24 | 火 | 模擬面接(5・6限) 1・2年午後放課 |
| 25 | 水 | |
| 26 | 木 | 6限避難訓練 |
| 27 | 金 | 5限2年 6限1年 カルタ取り大会 |
| 28 | 土 | |
| 29 | 日 | |
| 30 | 月 | |
| 31 | 火 | 2年確認プログラム |

1月21日(土) 体育館竣工記念式典

生徒たちが待ちに待っていた体育館が12月1日(木)に完成し、翌日2日(金)生徒会認証式より使用開始となりました。体育授業や部活動、冬休み前の全校集会等大いに活用させていただいています。

また、地域の防災拠点として今後の運用に貢献できるよう、新体育館内覧会を12月16日(金)・20日(月)に行ったところ地域のたくさんの方々が見学に来られました。

この素晴らしい体育館の竣工を無事に迎えることができましたのも、保護者や地域の皆様のご支援ご協力の賜と教職員一同心から感謝申し上げます。

ありがとうございました。



12月2日（金）生徒会認証式でのあいさつより

平成27年度 生徒会長 篠田 伽来さんのあいさつ

新生徒会本部が発足して、少し時間は経ちましたが、本日の認証式をもちまして、私たち旧生徒会本部は任期終了となります。これまでの生徒会活動にご協力いただきありがとうございました。これからは、新生徒会本部の皆さん、新たな樺原中学校を創っていくことを期待しています。生徒のみなさんも新生徒会本部の活動にご協力お願いします。

短いですがこれを挨拶とさせていただきます。

平成28年度 生徒会長 岡田 龍空くんのあいさつ

僕たち生徒会本部役員 13名は、今まで先輩方が築いてこられた「チーム樺原」という素晴らしい伝統を引き継ぎながら、僕たちらしい樺原中学校の歴史を創っていきます。

今まで、先輩方に頼ってばかりで、少ししか役立てなかった僕たちですが、目の前の事からコツコツ頑張っていきますので、みなさんのご協力をお願いします。